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Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às nove horas, na sala de 
reuniões do Google Meet, realizou-se a 2º REUNIÃO ORDINÁRIA DO NDE  DO CURSO DE 
ADMINISTRAÇÃO, sob a presidência do Professor Dr. Fábio Chaves Nobre. Foram 
convocados os membros: Valdemar Siqueira Filho, Judson Da Cruz Gurgel, Liana Holanda 
Nepomuceno Nobre, Renan Felinto De Farias Aires e Elisabete Stradiotto Siqueira. Atendendo 
à convocação compareceram os membros: Valdemar Siqueira Filho, Renan Felinto De Farias 
Aires, Elisabete Stradiotto Siqueira e Liana Holanda Nepomucemo Nobre. A Professora Lilian 
Caporlíngua Giesta Cabral está de licença para capacitação. O Presidente do NDE saudou 
todos os membros presentes e em seguida leu o ponto da pauta do dia. Ponto I. Proposta de 
calendário de reuniões para o ano de 2022. Ponto II. Continuação da 
elaboração do PPC do Curso de Administração e formação de comissões (apresentação 
da comissão de extensão). Ponto I - O Professor Fábio apresentou a proposta de reuniões 
do calendário, posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Ponto II – A Professora 
Elisabete Stradiotto apresentou a proposta de ação de extensão para o curso de Administração, 
informando que o planejamento foi organizado com base em três estratégias. A primeira se 
refere as ações de aprovetamento de ações de extensão que os discentes realizarem, como 
organizador, em qualquer âmbito da Universidade. Além disso, as ações de extensão também 
serão incluídas nos programas das disciplinas profissionalizantes (15 horas), onde o professor 
deverá realizar atividades de extensão relacionadas ao programa da disciplina e, 
semestralmente, ele deverá propor uma avaliação, levando em consideração a carga-horária 
citada acima. A terceira abordagem se refere às disciplinas nomeadas pela comissão de 
Diálogo, Sociedade e Mercado, com a perspectiva de que o professor da disciplina, 
semestralmente, proponha uma forma de avaliação de atividades de extensão (em grupo ou 
individual), no âmbito publico, da sociedade ou do mercado ou interagir essas três dimensões, 
sendo necessária a submissão ao Conselho de curso, não sendo exigido o cadastramento na 
PROEC. O Professor Fábio propôs desenvolver a parte da prática da Administração nas 
atividades de extensão relativas as disciplinas, onde se abriria vagas para professores dessas 
áreas, com olhar acadêmico e de mercado. A docente Liana informou que o terceiro ponto, 
apresentado pela Professora Elisabete, abrange a interdisciplinaridade. A Professora Ana Lúcia 
citou que a comissão não pensou em criar novas disciplinas com receio de não haver 
contratação de docentes para o curso, logo, pensou-se em utilizar o corpo docente do curso 
disponível atualmente. Além disso, a Professora Elisabete enfatizou que a criação de novas 
disciplinas aumentaria mais um semestre no curso ou, para evitar esse aumento, deveriam ser 
retirados componentes da grade atual, e o surgimento de duas novas vagas, implicaria na 
criação de no mínimo seis disciplinas, além do mais, as disciplinas profissionais devem pensar 
mais um pouco sobre a introdução das práticas como atividades avaliativas. A Professora Liana 
falou da importência de registrar as demandas do curso de Administração, pois já existem ações 
na Universidade que necessitam de um perfil mais especializado. O Professor Valdemar citou 
que deverá ser pensado uma grade que se enquadre nas referências descritas na DCN, onde 
se pudesse abrir possibilidades em que a próprias disciplinas, dentro de suas determinadas 
áreas, desenvolvessem ações de extensão com a orientação dos docentes que ministram o 
conteúdo. Após as discussões, a Professora Elisabete falou que a criação de novas disciplinas 
impactaria a matriz do curso e que a demanda da DCN sobre as atividades de extensão pode 
ser atendida dentro das disciplinas ofertadas pelo curso. Segundo a Professora Elisabete, a 
criação de vagas pode ser pensado por outras estratégias, do ponto de vista global, a extensão 
cria a demanda de uma vaga. O Professor Fábio sugeriu manter a proposta da comissão de 
extensão e posto em votação, foi aprovada por unanimidade. Sem mais nada a tratar, o 
Professor Fábio encerrou a reunião agradecendo a presença de todos e eu, Ariádne Najara 
Rodrigues dos Santos, lavrei a presente ata, que será por todos lida e assinada. Mossoró/RN, 
03 de maio de 2022. 
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PRESENTES: 

Fábio Chaves Nobre                                  _____________________________________ 

Valdemar Siqueira Filho                             _____________________________________ 

   Renan Felinto De Farias Aires                    _____________________________________ 

   Elisabete Stradiotto Siqueira                       _____________________________________ 

   Liana Holanda Nepomucemo Nobre            _____________________________________ 
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